
 

 

 
 
 
 

 
 

 
Acta de la reunión de la Mesa Directiva, miércoles 13 de diciembre de 2017 
 

Miembros que estuvieron presentes: 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
Miembros que estuvieron ausentes: 
Joseph Arenivar 
 
1. Apertura  
1.01  Llamada al orden a las 5:02 p.m. 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada - No hubo comentarios.  
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 
La Mesa Directiva se reunió a puerta cerrada a las 5:03 p.m. 
 
3.  Reconocimiento de estudiantes  
3.01 Reconocimiento de  cinco estudiantes de Educación Especial de la escuela Hillview Junior High por su 
logro positivo en lo académico. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta  
4.01 La Mesa Directiva volvió a la sesión abierta a las 6:35 p.m. con el juramento a la bandera. 
4.02 Reorganización de la Agenda – No hubo ninguno. 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada 
5.01 Informe sobre acciones del personal (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales, Asistente Superintendente, informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se 
presentaron. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
La Mesa Directiva aprobó alinear los estipendios existentes para que sean equivalentes con el año de trabajo y 
puestos similares de la PASA. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
Se otorgó una mención especial al Sr. John Buccellato, Mecanico de HVAC, quien se jubila después de 8 años 
de servicio dedicado al Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. 



 

 

 
5.02 Caso de expulsión número 18-03 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
5.03 Caso de expulsión número 18-04 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Duane Smith 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
5.04 Litigios– Ninguna acción tomada. 
 
6.  Reorganización y Aprobaciones Anuales de la Mesa Directiva 
 
6.01 Reconocimiento del Presidente de la Mesa Directiva 2017 – el miembro del consejo el Sr. De’Shawn 
Woolridge (Dra. Schulze) 
La Superintendente Schulze honró al Presidente que va de salida de la Mesa Directiva, el Sr. De’Shawn 
Woolridge, con una placa en reconocimiento por su servicio como Presidente de la Mesa Directiva durante el 
año calendario 2017.  Tener al miembro del consejo Woolridge en la Mesa Directiva ha sido un verdadero 
placer. Quiero destacar que el Sr. Woolridge ha traído muchas cosas al distrito, pero una cosa que realmente 
muestra su corazón por nuestros estudiantes, es la Resolución de Refugio Seguro que él presentó.  Fuimos el 
primer Distrito en el Condado de Contra Costa en hacer eso.  Nos presentamos juntos en la Conferencia de 
CSBA, junto con nuestro equipo legal, y creo que este es un ejemplo que realmente muestra el corazón del Sr. 
De’Shawn Woolridge en su presidencia y pensar acerca de todos nuestros estudiantes. 
 
Sr. Miller -  Me gustaría agradecer al Sr. De’Shawn por presentarnos la Resolución.  Él ha crecido durante su 
presidencia y continúa creciendo.  Le agradezco sus ideas y la dirección que nos está llevando. 
 
Sr. Smith – Me gustaría agradecer al Sr. De’Shawn por su gran liderazgo.  Todos aportamos un aspecto 
diferente al trabajo.  Es mucho trabajo, y lo hace bien. 
 
Dra. Canciamilla – como mencionó el Sr. Smith trabajamos bien como Mesa Directiva.  Hemos trabajado 
arduamente para formalizar cómo interactuamos entre nosotros, utilizamos nuestras habilidades y 
entrenamiento de Maestro y Gobernanza para mantenernos al día de todas las cosas.  Es crítico tener a 
diferentes tipos de personas sentadas en la mesa con varias experiencias de la vida.  El Sr. De’Shawn aporta 
frescura, optimismo, energía, y la voluntad de salir y buscar posibilidades para hacer el bien. Él es nuestro 
experto en Reglas de Orden Roberts y nos mantiene a tiempo y en el objetivo.  Apreciamos su habilidad, su 
corazón, y el trabajo que ha hecho como Presidente. 
 
Srta. Elam – Quiero agradecer al Sr. Woolridge por tres cosas: Gracias por dirigir las reuniones de la Mesa 
Directiva sin problemas y a tiempo, porque tengo tarea.  Gracias, y gracias a todos ustedes, por ayudarme en 
mi habilidad para presentar una moción durante la reunión de la Mesa Directiva.  Y gracias por la Resolución 
de Refugio Seguro.  Cuando el Presidente Trump ganó la elección, los estudiantes estaban preocupados por lo 
que iba  a pasar, y tener la resolución los hizo sentir mucho más seguros. 
 



 

 

Sr. Woolridge – Quiero agradecer a todos, especialmente a la Mesa Directiva.  Han sido cuatro años 
interesantes.  Cada uno de ustedes me ha soportado, con cada idea que he tenido.  Algunas ideas no tenían 
datos que mostraran que funcionaría, pero lo hicimos funcionar.  En otros distritos, puede que no haya 
funcionado, pero eso es debido a quienes somos y a la grandeza de nuestra Superintendente y su personal.  
Por ejemplo, nuestro Comité de Diversidad hace cuatro años.  Nunca se intentó, no teníamos datos reales 
para apoyar el esfuerzo, pero nuestra Asistente Superintendente de recursos humanos, el personal de 
recursos humanos, y la Superintendente, hicimos que funcionara.  La Resolución, “Educación de Calidad para 
todos los Estudiantes” – fue una idea que valió la pena seguir y la Mesa Directiva estaba lista para dar ese 
salto, y lo estamos tomando juntos.  Este es un ejemplo de lo que siempre me ha impresionado de esta Mesa 
Directiva.  Así es que agradezco a la Mesa Directiva y a todos por su apoyo y por dar ese salto de fe.  Esto 
incluye a nuestros maestros en las aulas, el personal clasificado, y todos nuestros administradores.  Cada uno 
de ustedes son mi familia y les agradezco por la oportunidad de servir. 
 
6.02 VOTACIÓN NOMINAL: Número de resolución 17-13, selección de los miembros de la Mesa Directiva (Sr.  
Woolridge) 
Dra. Canciamilla  recordó a la Mesa Directiva – que los estatutos establecen que un presidente puede servir 

por dos años.  Ella sugirió que la Mesa Directiva considere nombrar al Sr. Woolridge para servir un segundo 

año como presidente. Fue muy eficiente y efectivo el año pasado.  El Presidente y cualquier funcionario de la 

Mesa Directiva es la cara del PUSD para nuestra comunidad.  Tiene sentido que el Sr. Woolridge sea esa cara 

para nuestra comunidad en 2018.  

Sr. Miller -  No me opondría a que el Sr. De’Shawn sea nuestro Presidente por un año más. 

La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla para nombrar a De’Shawn Woolridge como 
Presidente, y secundada por el Sr. Duane Smith 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
Dra. Canciamilla – Con un razonamiento similar, y siguiendo a la Banda a Roma a finales de diciembre, luego 
visitando a mi familia en Italia, me perderé la primera reunión de la Mesa Directiva en 2018.  Parece que el 
Vicepresidente deber ser alguien que puede estar físicamente aquí en la mayoría de las ocasiones y que puede 
ser la otra cara de la comunidad. 
 
Sr. Woolridge – Habiendo escuchado la declaración de la Dra. Canciamilla y estando de acuerdo con ella, 

recomiendo al Sr. Smith como Vicepresidente. 

Dra. Schulze -  Para que conste en el acta, esta también es una resolución para nombrar a la Superintendente 

como la Secretaria de la Mesa Directiva de Educación. 

La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla para nombrar a Duane Smith como Vicepresidente y a 
la Dra. Schulze como Secretaria, y secundada por el Sr. George Miller 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
6.03 Juramento al cargo para Presidente y Vicepresidente de la Mesa Directiva (Dra. Schulze) 
Superintendente Schulze -  Empezamos una tradición hace cuatro años trabajando con nuestros socios en la 

Ciudad para que el Alcalde ejecute el Juramento al cargo y jurar a nuestros funcionarios de la Mesa Directiva.  



 

 

Es un honor y privilegio para mi tener al Alcalde Longmire con nosotros en la administración del Juramento al 

cargo para el Presidente de la Mesa Directiva, el Sr. De’Shawn Woolridge, y el Vicepresidente, el Sr. Duane 

Smith. 

Alcalde Peter Longmire -  Nosotros en la Ciudad de Pittsburg nos sentimos honrados de tener tal asociación 

con el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg.  La asociación es importante para lo que ocurre dentro de la 

ciudad.  El recordó una visita a China en relación con la exploración económica y las oportunidades de 

negocios futuros para la ciudad.  Una de las áreas clave sobre las que preguntan es sobre el sistema escolar, 

cómo califican las escuelas, y como la Ciudad trabaja con el Distrito Escolar.  Gracias a la Dra. Schulze por las 

ideas que ha presentado al PUSD.  Le doy las gracias a la Mesa Directiva Escolar por su trabajo arduo y 

creatividad.  Todos ustedes deben ser elogiados y me siento honrado de ser parte de este proceso y por la 

asociación con el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg.  ¡Sigue con el buen trabajo! 

6.04 Adopción del calendario de la Mesa Directiva  2018 (Dra. Schulze) 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller y secundada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane 
Smith 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 

6.05 Designación de los Representantes de la Mesa Directiva y Asignaciones del Comité (Dra. Schulze) 
 
Comité de Instalaciones - Arenivar / Miller 
“2X2” (PUSD/Enlace de la Ciudad de Pittsburg) - Smith / Miller 
Subcomité de Currículo e Instrucción - Canciamilla / Woolridge 
Subcomité de Presupuesto – Woolridge / Smith 
CCC Asociación de las Mesas Directivas Escolares - Canciamilla 
 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla  y secundada por el Sr. Duane Smith 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
6.06 VOTACIÓN NOMINAL: Número de resolución 17-14, autorizaciones anuales y niveles de firmas (Sr.  
Palacios) 
Esta es la autorización anual, sin cambios del año pasado. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla  y secundada por el Sr. Duane Smith 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
7.  Comentarios 
7.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda. 
Rosario Lubbe - sobre la exención del Impuesto de Parcelas para personas mayores. La Sra. Lubbe solicitó ser 
reembolsada por todos los años pasados que se le cobró por este impuesto desde 2013. Dijo que no recibió 
los avisos de exención. 
Chris Coan - El Distrito necesita tener un Plan de Seguridad del Plantel en caso de una emergencia. Antes del 
primer miércoles de una reunión extendida, queremos que el personal sea entrenado en el plan de seguridad.  
Cuando hay un apagón eléctrico, no tenemos acceso a las líneas telefónicas.  La PEA quiere suministros de 



 

 

emergencia abastecidos y listos para usar antes de que los maestros estén en el aula.  El video sobre 
patógenos transmitidos por la sangre describe las cosas que deben hacerse en caso de peligro biológico.  
Todos los maestros deben tener acceso a Aeries para conocer a los estudiantes que tienen antecedentes de 
actos violentos. 
 
Jessica Alexander – El Sr. Rich Tiscareno habló anteriormente sobre la falta de jardineros. Tenemos cinco 
empleados para todos los planteles. De lunes a jueves están haciendo trabajo de campo, el viernes son 
hombres de mudanza.  Necesitamos más gente en el departamento de mantenimiento de las escuelas.  Hay 
posibilidades de que alguien salga herido.  En la PHS, la alarma de incendio sonó y no teníamos ascensor.  
Necesitamos entrenamiento en la silla de evacuación y necesitamos sillas adicionales. 
 
7.02 Comentario de la estudiante miembro de la Mesa Directiva. (Srta. Elam) 
Fui a la Conferencia Anual de la CSBA en San Diego y regrese con algunas nuevas ideas: 

 Cómo distribuir información a toda nuestra escuela, para que todos sepan quién es el líder estudiantil. 
Una idea es crear una cuenta de medios sociales como miembro estudiantil de la Mesa Directiva, otra 
manera es tener un consejo asesor. 

 Los estudiantes deben hacer evaluaciones/encuestas sobre los maestros que tuvieron. 

 Tener “Jueves de Diccionario de sinónimos”, donde se escribe una palabra alentadora en una etiqueta 
y se usa todo el día. 
 - - - - - - - - 

 La PHS tiene Semana de Espíritu Escolar esta semana con un tema de Navidad.  Hoy fue el día de traer 
su propia cobija.  El jueves es el día de franela, y el viernes es el día del suéter feo. 

 Los Piratas de Panjabi tuvieron un evento el 2 de diciembre.  Tuvieron una baja participación, pero 
seguía siendo agradable.  

 El USA Travel tuvo una noche de película festiva ayer.  También hubo una baja participación, el puesto 
de concesiones ganó $100 dólares.  

 La escuela primaria Los Medanos tuvo una Noche de Pijamas, yo trabaje como voluntaria, y los 
estudiantes miraron Cars 3. 

 El Evento Social del Invierno es mañana y el liderazgo tiene alguna dificultad en transmitir la 
información a los estudiantes.  Estamos planeando generar más anuncios.  Hoy hicimos presentaciones 
en clase y hablamos con los maestros sobre cómo generar más anuncios.  

 El liderazgo está promoviendo un baile llamado, el Pittsburg Get Down el 12 de enero.  

 Ha habido muchas peleas en el plantel en los últimos dos días.  Intentaremos animar a los estudiantes 
en la asamblea de ánimo mañana.  
   

7.03 Comentarios de la Superintendente. (Dra. Schulze) 
Asistí a la Conferencia Anual de la CSBA con los miembros de la Mesa Directiva y del Gabinete - y por primera 
vez en la historia de nuestros distritos, recibimos un premio Golden Bell de la Asociación de la Mesa Directiva 
Escolar de California por nuestro trabajo con el Programa de Jardín a Currículo.  Es un gran ejemplo de que se 
unieron el Departamento de Instalaciones, Nutrición Infantil y Currículo e Instrucción, para hacer algo grande 
para nuestros estudiantes.  Los estudiantes están aprendiendo, cosechando y comiendo los alimentos de 
nuestros jardines. También fuimos seleccionados en nuestra categoría para recibir un cheque de $1,000 para 
apoyar el programa de jardinería. 
 
Quiero felicitar a nuestro programa de fútbol.  Otro primero para nuestro distrito - nuestros jugadores van a ir 
al campeonato estatal el sábado.  Pero más impresionante es el GPA de nuestros estudiantes atletas, que 
están haciendo un trabajo fantástico. 



 

 

 
Felicidades a nuestra banda, que irá a Roma, Italia y actuará en el desfile de Año Nuevo. Somos 1 de 5 Distritos 
en los Estados Unidos para participar en este evento.  Las actividades del viaje y el desfile tendrán lugar 
durante nuestras vacaciones de invierno. 
 
El 22 de diciembre es nuestro último día antes de las vacaciones de invierno.  Los estudiantes regresan a la 
escuela el 9 de enero y el personal regresa al trabajo el 8 de enero para un día de Desarrollo Profesional.  
Quiero desearles a todos un tiempo seguro, cálido, feliz y saludable con su familia y amigos. 
 
7.04 Comentarios de los miembros de la Mesa Directiva (consejo administrativo) 
Sr. Smith - Fui a Rancho Medanos JHS y fui el orador del día para sus clases de AVID con respecto a la 
tecnología informática.  Quiero asegurarme de que los niños sepan que lo que hacen en los medios de 
comunicación social está disponible para que todos lo vean. Fue divertido, y a los estudiantes les gustó la 
parte tecnológica.  Esperamos que algunos de los estudiantes se muevan en esa dirección como una carrera.  
También asistí a la Conferencia de CSBA - Pittsburg definitivamente fue bien representado allí.  Asistí a la 
Reunión de Uso de Instalaciones, donde examinamos el software de Facilitron que se usará para el alquiler de 
nuestras instalaciones.  Las ceremonias de dedicación para el Salón Multiusos de Willow Cove y las nuevas 
aulas de PHS fueron ambos grandes eventos.  Asistí a la celebración de la diversidad del Black Diamond HS a 
través de un poema. Fue bueno ver a los estudiantes expresar sus sentimientos y pensamientos profundos. 
 
Sr. Miller - Visité Rancho Medanos JHS también, y estaba allí cuando el Sr. Smith hizo un gran trabajo.  Es una 
buena idea que los estudiantes escuchen lo que nosotros como miembros de la Mesa Directiva hemos hecho 
para ganarnos la vida y cómo llegamos a donde estamos.  Disfruté de nuestra exhibición del personal en la 
Conferencia de CSBA.  Pittsburg es una estrella brillante, y aquí estamos haciendo muchas cosas de las que 
otros distritos sólo hablan. 
 
Sr. Woolridge - Asistí a la reunión del Subcomité de Presupuesto, gracias al personal de Servicios Comerciales 
por la información detallada.  Asistí a la reunión del Subcomité de Currículo en Hillview JHS. También asistí a la 
Conferencia de CSBA y presente con la Dra. Schulze y nuestro abogado.  Asistí a algunas grandes sesiones 
durante la conferencia.  
Salí preguntándome una serie de preguntas: ¿cómo podríamos apoyar mejor los recursos humanos para 
contratar más personal durante esta escasez de maestros?  Me enteré de algunas nuevas credenciales que el 
CTC está investigando. ¿Cómo podemos abogar?  ¿Qué proyecto de ley podemos escribir o cartas de apoyo?  
Quiero dar las gracias a Joe Arenivar por trabajar con un padre que me había contactado, y el padre quería 
extender su agradecimiento. 
 
Dra. Canciamilla - Tuve dos reuniones el día después del Día de Acción de Gracias, que fueron importantes 
para mí.  Me reuní con un ex miembro estudiantil de la Mesa Directiva Escolar, Arturo Fernández, y hablé 
sobre el gobierno en general. Esa tarde, asistí a un almuerzo de 90 años con un ex director en Northgate.  Las 
conexiones familiares y las relaciones del distrito se extienden y continúan por años y años.  Asistí a la 
Conferencia de CSBA y asistí a un taller sobre atrayendo y reteniendo maestros. Crear un ambiente más 
acogedor en tiempos desafiantes de recursos. 
La escuela K-8 en el sur de California que trabaja con "Ted Talks". Tienen clubes en los niveles de la escuela 
secundaria, intermedia y primaria para enseñar a los estudiantes en Ted Talk.  Involucra a los estudiantes a 
hablar sobre algo que es importante para ellos.  Podría ser una buena idea de participación cívica a considerar.  
La recepción de la Golden Bell honró muchos de los proyectos que ya estamos haciendo en nuestro Distrito.  
Hubo un Programa AVID, Programa Puente, y otras cosas que estamos haciendo aquí.  Si llenamos el papeleo 



 

 

para el próximo año, podríamos estar poniendo muchos programas adelante y compartiendo nuestra 
experiencia.  Asistí a las dedicatorias del edificio en Willow Cove y PHS.  Por último, quiero dar las gracias 
especialmente a tres personas: Danni Le (Consejero), Joanna Aragón (Consejera) y Tracy Catalde 
(Coordinador).  Me pidieron que fuera profesor adjunto para un programa de educación preparatoria de 
consejeros y me puse en contacto con estas tres personas para estar en un panel y estaban allí en plena 
fuerza.  Gracias. 
 

8. Información / reportes / discusión 
 
8.01 Reconocimiento al Recipiente del Premio Académico y de Liderazgo del Programa Puente a Nivel 
Estatal y Actualización del Programa Puente (Sr. Molina) 
La Sra. Clark, Subdirectora de PHS 1- presentó al personal de Puente, Danni Le, Kathryn Agudo, Phil Leyva, 
Steve Nordenstedt y Natalie Moreno. Bonnie Ozel, ex maestra de Puente, no pudo asistir. El personal 
reconoció al recipiente del Premio Académico y de Liderazgo de Puente a Nivel Estatal - Andrea Álvarez.  El 
grupo habló sobre el trabajo significativo que está haciendo con los estudiantes a través del programa Puente.  
Superintendente Schulze - el aumento en el programa Puente no es algo que se logra fácilmente.  Es 
desafiante obtener esa aprobación, y es un testamento al gran trabajo de nuestros maestros y consejeros.   
Dra. Canciamilla - Le animo a que se presente en la CSBA el próximo año. Estás haciendo un gran trabajo. 
 
8.02 Actualización de la Banda de Marcha de PHS - Viaje a Roma (Sr. Molina) 
La Sra. Clark presentó a la Directora de la Banda de la PHS, la Sra. Martínez-Narez.  La Sra. Narez informo que 
planear el viaje a Roma ha sido un viaje de dos años, y ahora está a solo 15 días de distancia.  Hay una reunión 
de padres el lunes por la noche, donde discutiremos el código de conducta, detalles del itinerario, control de 
equipaje, etc.  La salida es a las 6:00 a. m. el 28 de diciembre desde la PHS.  Los estudiantes tienen una 
presentación el 30 de diciembre, y otras dos presentaciones mientras están allí.  Y nos han pedido que 
dirijamos el desfile de Año Nuevo. 
 
8.03 Viajes de Estudio anual durante varias noches a Silver Spur Tuolumne, CA- para las escuelas primarias 
Heights, Los Medanos, y Parkside (Directores de las escuelas) 
Este es un viaje anual para nuestras escuelas primarias.  El personal está haciendo peticiones tempranas – 
pues los viajes están planeados para mayo de 2018. 
 
8.04 Presentación: Revisión del recientemente publicado: Tablero de Datos actualizado (Dra. Schulze) 
El Dr. Schulze reportó que esta es la publicación de otoño de información del Departamento de Educación de 
California en el Tablero de Control Escolar de California, publicado el 7 de diciembre de 2017.  El Tablero de 
Control actualizado incluye informes más detallados para tres áreas prioritarias: Condiciones Escolares de 
Desempeño Académico y Clima y Compromiso Académico. También contiene los indicadores locales por 
primera vez: Básicos (maestros, materiales de instrucción, instalaciones); Implementación de Estándares 
Académicos, y Participación de los Padres. También es el primer año para obtener datos básicos sobre el 
absentismo crónico y el indicador de preparación para la universidad y la carrera. 
 
8.05 Presentación: Actualización sobre los servicios para estudiantes con discapacidades (Sra. Watson) 
La introducción fue hecha por la Superintendente Schulze: Empezamos este trabajo en el 2015 - 2016, con 
Stetson y Asociados llegando a nuestro distrito en enero del 2016.  El enfoque se centró en la Visión-Continua 
de Servicios, Excelencia Educativa para todos, Reclutamiento Efectivo, Padres y Familias como Socios, y 
Desarrollo Profesional.   



 

 

Sra. Watson - Identificamos los grupos según las necesidades de los estudiantes, y luego emparejamos a estos 
grupos con maestros que se especializan en esa área.  También hicimos un reajuste de los estudiantes para 
acomodar mejor sus necesidades individuales. 
Dra. Canciamilla - Esto sería una presentación perfecta de la CSBA o una discusión de panel.  También sería 
bueno tener esta información en el sitio web. 
 
8.06 Información actualizada sobre la planificación y construcción de instalaciones (Sr. Holtslander) 
El Sr. Palacios presentó la actualización - con fotos del Centro Multimedia de Willow Cove y las estaciones de 
carga EV en el SSSC.  Destacó que la escuela primaria Stoneman, Adult Ed, Black Diamond HS y el SSSC tendrán 
estaciones EV. También hay dos estaciones de carga EV en la Oficina del Distrito. El público paga $1.50/por 
hora por el uso del equipo.  Las estaciones EV también se instalarán en la PHS.  Las estructuras de juego serán 
reemplazadas en las escuelas primarias Foothill y Highlands. 
 
8.07 Revisión de la Política de la Mesa Directiva número 4156.2- Premios y Reconocimiento (Sra. Gonzales) 
Sra. Gonzales - Recomendamos los cambios de política por la CSBA en letra roja.  
Dra. Canciamilla - esto me recuerda que podríamos utilizar esto para Pitt Unify, programas para CTE, 
participación cívica, estudiante del mes, o maestro del mes.  Sra. Gonzales - la política es para todo el personal 
y tiene un componente monetario, con un tope de $200 por beneficiario.  Dra. Canciamilla - tal vez queramos 
reflexionar sobre las maneras en que esto podría ayudarnos a empezar a celebrar algunas áreas. 
 
8.08 Calendario de la resolución de la Mesa Directiva (Sr. Woolridge) 
Sr. Woolridge - Me gustaría traer todas las resoluciones a la Mesa Directiva el 10 de enero y de nuevo para su 
posible aprobación el 24 de enero.  Dra. Canciamilla - Gracias por hacer esto.  Sr. Smith - Todas son causas 
buenas, y quizás hay una persona para abogar por ello en cada plantel. 
 
9. Agenda de consentimiento 
 
9.01 Acta  - (Dra. Schulze) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta de la Mesa Directiva del 15 de noviembre 
de 2017. 
 
9.02 Equipo de Lucha libre de muchachas de PHS – Torneo de Lucha libre Queen of the Hill  en Corona,  CA 
del 28 al 31 de diciembre de 2017. (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches para el Equipo 
de Lucha libre de muchachas de PHS en Corona,  CA del 28 al 31 de diciembre de 2017. 
 
9.03 Equipo de Lucha libre de muchachas de PHS – Competencia del Estado del CIF en Visalia,  CA del 22 al 
24 de febrero de 2018. (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches para la 
Competencia del Estado del CIF del Equipo de Lucha libre de muchachas de PHS en Visalia,  CA del 22 al 24 de 
febrero de 2018. 
 
9.04 Equipo de Lucha libre de muchachos de PHS – Competencia del Estado del CIF en Bakersfield,  CA del 1 
al 3 de marzo de 2018. (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches para la 
Competencia del Estado del CIF en Bakersfield,  CA del equipo de Lucha libre de muchachos de PHS del 1 al 3 
de marzo de 2018. 



 

 

 
9.05 Equipo de Pista y Campo de PHS – Arcadia Invitational del 6 al 8 de abril de 2018 (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches en Arcadia, CA 
para el Equipo de Pista y Campo de PHS del 6 al 8 de abril de 2018. 
 
9.06 Equipo de Pista y Campo de PHS – Competencia del Estado del CIF de Pista en Clovis, CA del 1 al 3 de 
junio de 2018 (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches para la 
Competencia del Estado del CIF de Pista en Clovis, CA del 1 al 3 de junio de 2018. 
 
9.07 Equipo de Pista y Campo de PHS – Competencia del Estado del CIF en Fresno,  CA del 24 al 25 de 
noviembre de 2017. (Sr. Strom) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje durante varias noches para el viaje del 
Equipo de Pista y Campo a Fresno, CA para la Competencia del Estado del CIF. 
 
9.08 Adopción de las actualizaciones del Manual de Gobernanza (Dra. Schulze) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva adopte el lenguaje adicional sugerido para el Manual de 
Gobernanza. 
 
9.09 Adopción de la política de la Mesa Directiva 4020- Lugar de Trabajo Libre de Alcohol y Drogas (Sra. 
Gonzales) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva adopte la política de la Mesa Directiva 4020 - Lugar de Trabajo 
Libre de Alcohol y Drogas. 
 
9.10 PROCEDIMIENTO: Aprobar la Agenda de Acuerdos. 
Resolución: Se propuso aprobar la agenda de acuerdos en conformidad con la Acción Recomendada por 
cada artículo.  
La moción fue aprobada por el Sr. George Miller y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10. Artículos de Acciones (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva 
como información y fueron discutidos en una reunión anterior). 
 
10.01 VOTACIÓN NOMINAL: Número de resolución 17-01, Enmienda 1 –Contrato con el Departamento de 
Educación de California para los Servicios del Desarrollo Infantil CSPP-7053 (Sr. Ahonen) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato enmendado con el Departamento de 
Educación de California para los Servicios del Desarrollo Infantil para la Educación de Infantes. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.02 Nombramiento del Estadio de Béisbol de la Pittsburg High School a Campo de Béisbol Joseph P. 
Arenivar (Sr. Strom) 
De acuerdo con la política de la Mesa Directiva 7310, el personal pide que la Mesa Directiva considere la 
petición por el Sr. Marco Cartagena, Entrenador de Béisbol Varsity y el Sr. Greg Strom, Coordinador de los 



 

 

Programas de Atletismo para nombrar el Campo de Béisbol con el siguiente nombre: “Joseph P. Arenivar 
Baseball Field.” 
La Mesa Directiva hizo una llamada telefónica al Sr. Joe Arenivar para hacerle saber el resultado y felicitarlo.  
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.03 Contrato con RO Health, Inc. y el PUSD para el año escolar 2017-18 (Sra. Watson) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato entre RO Health, Inc. y el PUSD para el 
año escolar 2017-18. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.04 Llamada a Nominaciones para la Asamblea de Delegados de la CSBA (Dra. Schulze) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva revise la información para el representante de la Asamblea de 
Delegados de la CSBA para la Región 7-A y nomine a un candidato si así lo desean. 
 
Después de una discusión breve -  la Superintendente Schulze aclaró que la Mesa Directiva tomara acción en 
este momento y quisiera confirmar que la Dra. Canciamilla está de acuerdo en seguir adelante como la 
Delegada Nominada para la CSBA. 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller para nominar a la Dra. Laura Canciamilla, y secundada por la 
Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.05 Envío de instrumentos musicales y uniformes a Roma, Italia, para el Desfile de Año Nuevo de Roma 
del 2018 (Sr. Palacios) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para los servicios de envío para los instrumentos 
musicales y uniformes de la Banda de Pittsburg High School a Roma, Italia para el Desfile de Año Nuevo de 
Roma del 2018. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.06 Aprobación del Primer Informe Financiero Provisional para 2017-2018 (Sr. Palacios) 
El Sr. Palacios presentó el Primer Informe Financiero Provisional.  Nos acercamos al final de la LCFF.  Más allá 
del cumplimiento; todavía hay medidas que estamos tomando para mejorar la educación de nuestros 
estudiantes.  El 16 de enero el personal asistirá al Taller de Presupuesto del Gobernador en Sacramento. 
 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el Primer Informe Financiero Provisional para 
el año escolar 2017-18. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 



 

 

10.07 Aceptación de la subvención pequeña (donaciones) de parte de la Assistance League of Diablo Valley 
(Sra. Chen)  
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de parte de la Assistance League of Diablo 
Valley a varios maestros de primaria del PUSD – por un total de $2,598.00. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.08 Aceptación de la subvención de parte del programa Project Lead the Way al programa Gateway de la 
escuela Martin Luther King Jr. JHS (Sr. Molina) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la subvención de parte del programa Project Lead the 
Way al programa Gateway de la escuela Martin Luther King Jr. JHS. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.09 Aceptación de la subvención de parte del programa  Project Lead the Way al programa de Ingeniería 
de la escuela Pittsburg High School (Sr. Molina) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la subvención de parte del programa Project Lead the 
Way al programa de Ingeniería de la escuela Pittsburg High School. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.10 Aceptación de la donación de la Familia Perkins al salón de la Sra. Hayhurst de la escuela primaria 
Stoneman (Sr. Dunn) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de parte de la Familia Perkins al salón de la 
Sra. Hayhurst de la escuela primaria Stoneman. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.11 Aceptación de la donación de varios proveedores a la escuela primaria Foothill  (Sra. Nelson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación por un total de $637.47 de parte de varios 
proveedores a la escuela primaria Foothill. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.12 Aceptación de la donación de Careful Design – Danny Lopez – Servicios de Imprenta (Sr. Strom) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de un servicio de imprenta de Careful 
Design, Danny Lopez en la forma de boletos de fútbol estimados por un total de $725.00. 



 

 

La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.13 Aceptación de la donación de juguetes de las Sister Schools a la escuela primaria Parkside (Sr. Varner)  
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de juguetes de las Sister Schools de Parkside 
(Neil Armstrong Elementary (Neil Armstrong Elementary y Pine Valley Middle en San Ramon, Ca). 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.14 Aceptación de la donación de varios proveedores a la escuela primaria Parkside (Sr. Varner) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación por un total de $626.00 de parte de varios 
proveedores a la escuela primaria Parkside. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George 
Miller.  
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.15 Aceptación de la donación para Remodelar el Salón del Personal– de la escuela primaria Parkside (Sr. 
Varner) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de la Fellowship Church en Antioch, CA a la 
escuela primaria Parkside. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura 
Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
10.16 Aceptación de la donación de Thriving Schools/AHG Healthy Schools Project a la escuela Martin Luther 
King, Jr. Junior High (Sra. Stevenson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de Thriving Schools/AHG (Alliance for a 
Healthier Generation) Healthy Schools University of California. 
La moción fue presentada por la Srta. Elam, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George 
Miller.  
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla 
 
11. Comunicaciones 
11.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
No hubo comentarios. 
 
12. Peticiones de la Mesa Directiva 
 
12.01 Peticiones de Información: 
Sr. Smith: 



 

 

1. Actualización sobre el programa de prueba de plomo gratuito. 
2. Información actualizada sobre la visión de aprendizaje del Miembro de la Asamblea, Tim Grayson. 
3. Medida S – supervisión del impuesto sobre la Parcela de Arte y Música. 
4. Jardineros – Actualización sobre por qué esos jardineros tienen que mover cosas los viernes. 
5. La estatua de MLKJJHS – Actualización sobre el plan 
6. Campo de césped de Marina Vista 

 

Dra. Schulze – El campo de césped de Marina Vista estará en la próxima agenda de la reunión de 2x2 con una 
actualización. 

Sr. Miller – Ninguna. 

Dra. Canciamilla: 

1. Carta del viernes – Revisión de la exención para los estudiantes de ultimo año  y el proceso, 
¿estamos en la misma página sobre cómo funciona? 

2. Evacuación de las sillas de ruedas de las que oímos hablar antes. ¿Está uno en el lado del edificio P? 
3. La estatua de MLKJJHS se incluirá en la carta del viernes. 

 

Sr. Woolridge: 

1. Petición previa sobre las llaves para los elevadores. 
 
12.02 Peticiones para la Agenda: 
Dra. Canciamilla 

1. Me gustaría escuchar un punto para discusión del personal de la PHS sobre lo que está funcionando 
y lo que no funciona. ¿Existe un sentido de conectividad en el plantel? ¿Cómo se sienten estar en 
un plantel lleno? 

 
13. Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 
13.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva – 10 de enero de 2018  
La sesión abierta fue clausurada a las 10:14 p.m.  
 
El Consejo de la Mesa Directiva regreso a sesión cerrada para continuar con el acta cerrada.  Ninguna acción 
fue tomada, no hubo informe.  La sesión a puerta cerrada fue clausurada a las 10:43 p.m. 
 
 
 

 

 

 

 


